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番号

受領年月日
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手

受領時刻

１

平成22年 5月 25日

桂 悦朗 ２

①地域懇談会について

・村政報告会については、どのような感触を

もたれたか。今後も報告会をされるのか。

・地域懇談会をする考えはあるか。

村 長

午前 11 時 32 分 ②国民健康保険について

・保険税は現状維持できるのか。それとも増

税をしなくてはならないのか。

・地域懇談会は実施されているが、住民検診

率が上がっていない。検診率を上げるため

の取り組みは、今後どのように考えている

のか。

２

平成22年 5月 27日

林田 直行 ２

①農業振興について

・口蹄疫の防疫対策の取り組みと畜産農家へ

の支援と今後の取り組みは。

・企画商工課の農業振興に対する係わりにつ

いて。

・ＪＡ関係以外の農家への種苗（甘藷）の助

成はできないか。

村 長

午前 10 時 55 分

②村道排水路改良につい

て

・熊本高森線堀切交差点（堀切出ノ口線）に

おいて排水に支障をきたしているが、改良

できないか。

村 長

平成２２年第２回西原村議会定例会 一般質問通告一覧表（通告順による）



- 2 -

受領

番号

受領年月日
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手

受領時刻

３

平成22年 5月 27日

田島 敬一 ３午前 11 時 15 分

②建築と開発について

・条例制定による是正状況は。

・建築許可が行えるように村として検討して

はどうか。

村 長

③国保税の値下げについ

て

・高ければ払えない人が出てきて徴収率が下

がってくる。下げないように徴収に力を入

れれば差し押えが増え、立ちあがりが一層

困難になる住民が出てくる。この際値下げ

を検討してはどうか。

・人為的理由で無収入となった人に減額でき

るよう他自治体に学んで、きめ細かな対応

を制度化してはどうか。

村 長

４

平成22年 5月 27日

山田 政晴 ２

①口蹄疫の対応について
・今後の対応と本村で発生した際のシミュレ

ーション等について。
村 長

午前 11 時 30 分 ②高遊原南消防の分駐署

について

・平成２５年に県内消防の広域再編化が予定

されているが、その対応は。
村 長
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５

平成22年 5月 27日

宮田 勝則 ２

①職員採用試験の受験資

格について

・現在の年齢制限のままでよいのか。もっと

年齢枠をあげてはどうか。また技能を持っ

た者への緩和等をしてはどうか。

村 長

午前 11 時 45 分
②村営住宅の維持につい

て

・完成後２５年余りになった村営住宅の維持

を今後どのようにしていくか。


